

Der Seetaler Musiker Paul Etterlin wirkt auf eigene Art und Weise an den Olympischen Winterspielen in Vancouver mit

## Mit Powersong zum Olympia-Gold

Man stecke den Captain der Schweizer Frauen Eishockey-Nati, einen erfolgreichen Musiker und Produzenten aus dem luzernischen Seetal sowie eine charmante Sängerin, die in der Region ebenfalls keine Unbekannte ist, gemeinsam in ein Tonstudio – und heraus kommt der offizielle Song für die Schweizer Equipe zu den Olympischen Winterspielen in Vancouver.

Das. Der Countdown läuft: Bereits in drei Tagen beginnt eines der grössten Sportereignisse dieses Jahres. Ab Freitag blickt die Welt ins kanadische Vancouver, wo die Olympischen Winterspiele 2010 stattfinden. Während rund zwei Wochen werden sich Athleten und Athletinnen aus der ganzen Welt in 86 Wettbewerben messen. Und alle träumen sie vermutlich vom selben Ziel – davon, auf dem Treppchen zu stehen und eine Olympia-Medaille zu ergattern. Ohne Zweifel sind die Olympischen Spiele ein Highlight – für einige aber mehr als ein rein sportliches.



*Sportfreund und Musiker aus Leidenschaft: Paul Etterlin komponierte den offiziellen Song für die Schweizer Olympioniken in Vancouver.* (Bild: zVg.)

Erfolgreiches Händchen

## Paul Etterlin komponiert Olympia-Song

Einer, der die Olympischen Spiele in diesem Jahr wohl nicht nur aus Leidenschaft zum Sport verfolgen wird, ist *Paul Etterlin*. Die bekannte Musikgrösse aus dem luzernischen Seetal weist eine besondere Beziehung zu Vancouver 2010 auf. Denn Sport und Musik gehören in gewisser Hinsicht zusammen wie Topf und Deckel – kein Sportevent ohne Hymne oder Erkennungsmelodie! Was für den Boxer Henry Maske der «Conquest of Paradise», für die Schweizer Fussballnati «Chum bringen hei» war oder für den FC Aarau und seine Fans der «Final Countdown» ist, soll für die Schweizer Olympioniken in Vancouver «*The time is now*» werden. Und genau für diesen Song zeichnet Paul Etterlin mitverantwortlich.

## Erfolgreiches Händchen

Der im luzernischen Seetal – genauer gesagt in Hämikon – wohnhafte Etterlin ist ein bekanntes Gesicht in der Schweizer Musikszene. Mit Bands wie «Wild Hearts» in den achtzigern und «Angelheart» in den vergangenen Jahren heimste er sogar Erfolge über die Landesgrenze hinaus ein. Sein Markenzeichen: die Gitarre. Als Studiomusiker für viele namhafte in- und ausländische Künstler ist sein Gitarrenspiel auf mehr als 1000 Songs zu hören. Aktuell ist Paul Etterlin wieder als Solokünstler unterwegs und veröffentlicht in einigen Wochen sein neues Album «Best Friend». Dass er daneben nun auch noch Melodie und Musik zum offiziellen Song des Swiss Olympic Teams komponierte, war eigentlich mehr ein schöner Zufall.

## Kein Song wie jeder andere

Die Vorgeschichte von «The time is now» macht den Song zu etwas

Besonderem. Der Text wurde nämlich nicht von einem bekannten Künstler im alltäglichen Business geschrieben, sondern von jemandem, der in olympischer und sportlicher Hinsicht voll am Ball – oder besser gesagt am Puck – ist. Kathrin Lehmann, Captain der Schweizer Frauen Eishockey-Nati, wagte sich auf neues Terrain vor und versuchte sich als Songwriterin. Unterstützung erhielt sie von Sängerin Karin Meier (Kaja) und Paul Etterlin. Als sie den Song schliesslich an Swiss Olympic herantrug, war das Komitee von der Idee begeistert – die Hymne für die Schweizer Equipe an den Winterspielen 2010 war geboren.

## Go for Gold!

Kathrin Lehmann, die im Song vom berühmten «Tag X» erzählt, an dem die (sportliche) Herausforderung ansteht, war auch im Tonstu-

dio mit von der Partie. Gemeinsam mit ihren Teamkolleginnen der Eishockey-Nati spielte sie den Song ein. «Für Kathrin und ihre Powerfrauen brauchte es natürlich auch einen absoluten Powersong», so Paul Etterlin über seine Komposition.

Übrigens: Durch die Zusammenarbeit im Studio haben sich die Eishockey-Damen einen zusätzlichen Fan erspielt. «Es versteht sich von selbst, dass ich den Eishockeyanrinnen ganz besonders die Daumen drücken werde, wenn sie an den Olympischen Spielen um eine Medaille kämpfen», schmunzelt Etterlin. Na denn, auf gutes Gelingen: Mit dem treibenden Beat und den rockigen Gitarrenriffs von «The time is now» im Gepäck, sind die Schweizer Olympioniken in Vancouver hoffentlich bald auf Goldkurs.